

IMPERIA NEU ERLEBEN UND STAUNEN

Reise in die ligurische Partnerschaft - Mit vielen Erlebnissen

Ende September 2022 wird es - nach einer längeren Pause wegen Corona - eine sehr interessante Reise in die italienische Partnerstadt Imperia (Ligurien) geben mit einem breiten Spektrum an Möglichkeiten und einem attraktiven Programm. Der Anstoß dazu kommt vom Partnerschaftsverein "Amici di Imperia".

Bei der Reise wird es in Imperia vor Ort mehrere ganz neue touristische und kulturelle Angebote zur Auswahl geben; dazu gehören Besuche in verschiedenen Museen, dem neuen Planetarium, dem neu gestalteten Schiffsmuseum, der neu restaurierten Villa Grock, Fahrradtouren auf der neuen "Ciclabile" auf der früheren Bahnlinie am Meer entlang sowie eine Tour nach Sanremo und zu interessanten Orten im Hinterland. Der Verein "Amici di Friedrichshafen" und der Verein "Comitato San Giovanni" haben dazu einiges vorbereitet - auch mit Führungen in deutscher Sprache.

Das ursprünglich für diesen Zeitraum vorgesehene "Deutsch-Italienische Fest" ist von den örtlichen Organisatoren auf Mai oder Juni 2023 verschoben worden und soll dann ganz groß werden - denn Imperia feiert 2023 das Jubiläum der Stadtgründung vor 100 Jahren. Ein wichtiges Argument für die Verlegung war vor allem die jetzt vorgesehene große Einbindung von örtlichen Schulen und jungen Menschen in das Fest und seine Themen.

Für den Termin der Reise vom 30. September bis 3. Oktober gibt es bereits ein Reiseangebot von Vereinsmitglied Gerhard Groh für drei Tage im Hotel Teatro Rossini (Abfahrt 07:00 Uhr am 30.9. - Rückreise 3. 10 2022. Busreise Friedrichshafen - Imperia plus drei Übernachtungen im Hotel inkl. Frühstück zum Preis für Einzelzimmer 339 € und Doppelzimmer 279 €. Dazu kommen noch 2 Euro Kurtaxe / Tag.) Mahlzeiten und Events als Zusatzangebot bei Anmeldung.

Seit rund zehn Jahren gibt es bereits zahlreiche Kontakte zwischen den Partnerstädten Imperia und Friedrichshafen, die in den vergangenen Jahren leider durch die Pandemie unterbrochen wurden. Davor hatten Vereine, Sportler, Musiker und Bürgerinnen und Bürger etliche Begegnungen in verschiedenen Bereichen mit den italienischen Freunden. Nun gilt es, im Rahmen dieser Reise Kontakte zu erneuern und neue Begegnungen zu ermöglichen. Einige Vereine und Gruppen aus Friedrichshafen möchten diese Möglichkeit bereits jetzt im September nutzen.

Anmeldung sowie weitere Informationen zu den attraktiven Detail-Angeboten durch das Vereinsmitglied der "Amici di Imperia", Gerhard Groh. E-mail: groh-reisen@t-online.de. Telefon: 0177 786 3047; für die angemeldeten TeilnehmerInnen ist ein Informationsabend im September geplant.

Josef Büchelmeier

Vorsitzender "Amici di Imperia"